

とみしのさと

三次市立吉舎小学校だより

発行日 令和7年5月13日(火)
文責 校長 森元 誠

学校教育目標 「自ら学び、考え、自立した行動ができる『きさ』の子ども」の育成」
～楽しく（主体的な学び・深い学び）学び、人を大切にする児童の育成～

6年生の活躍「1年生」歓迎遠足

4月28日(金)、朝から雨天であったため、南天山城や良神社への遠足を変更し、「1年生歓迎遠足」として校内ウォークラリーなどをしました。6年生は、児童会執行部を中心として1年生の名札づくりや縦割り班のレクを準備してきました。

児童は、遠足の準備してくださった地域の方、保護者の方、6年生、先生方への感謝を感じながら、1年生歓迎遠足を楽しみました。地域の皆さま、保護者の皆さま、遠足の準備と支援、ありがとうございました。1年生は、6年生から手作りのプレゼントをもらったりレクを楽しんだりして、「かわいい名札をもらってうれしかったです。」「みんなでやった、もうじゅうがりがたのしかったです。」と、歓迎遠足を楽しんだようです。



最初、1年生は6年生から手作りの名札をプレゼントしてもらいました。



体育館で、縦割り班でお互いに自己紹介したり、縦割り班を使ったレクをして、1年生と交流します。6年生みんなが、歓迎遠足のために協力していました。



昼食前に、良神社の方々に体育館においでいただき、お話とお土産をいただきました。晴天であったら、良神社でお弁当をいただく予定でした。



午前中は、各教室に縦割り班で別れてウォークラリーをしました。左の中の写真は1年教室です。1年生担任の梶川砂月先生の弾く音楽にあわせて、「貨物列車」のレクをしました。左の下の写真は、たんぼぼ学級の様子です。梶川匡士先生の合図で、時間内にできるだけ高くブロックを積み上げます。ほかの教室では、ジェスチャーゲームやクイズなどを、縦割り班で協力して楽しみました。

第90回 県北陸上競技大会(5月11日(日))

みよし運動公園で開催された県北陸上競技大会に8名の児童が参加し活躍しました。三次市内の約200名の参加児童の中、リレーで総合順位1位に入賞するなど、自分の記録更新に挑戦しました。

4×100mリレー (小学校男子3・4年) …男女混合チームで参加	1分7秒78(市内1位)	宮前壮太郎、松田谷悠那、 田中美咲樹、三宅浩稀
100m (小学校男子3・4年生)	16秒87(市内3位)	三宅浩稀
	17秒52(市内7位)	宮前壮太郎
	20秒60	才田悠和
100m (小学校女子3・4年生)	17秒40(市内1位)	松田谷悠那
	18秒26(市内4位)	川口葵衣
	18秒60(市内6位)	田中美咲樹
100m (小学校男子5年生)	16秒07(市内2位)	國村斗我
	17秒93(市内8位)	才田凌介



この大会は、広島県小学生陸上競技交流会大会(5・6年生)の三次予選会を兼ねています。5年生児童2名は、上位9名以内に入り、9月7日(日)に庄原市上野総合公園で開催される広島県大会に参加する資格が得られる見込みです。

中国新聞に掲載された児童作品



6年生の有兼光輝くんの作品です。5年生のときの作品が、5月4日の「まなび」みんなの広場に掲載されました。

文化広場「子ども俳句」に掲載された作品です。
三月二十七日掲載
山見れば 富士山みたいな 雪げしよう
四月二十四日掲載
しんがつき 学びがひろがる たのしいな
(掲載時)五年 信惠莉凌
三年 平松大和

避難訓練を実施



5月2日(金)家庭科室からの火災発生を想定した避難訓練を行いました。9時28分、放送を聞いて避難開始、全員の無事避難を体育館で9時33分に確認しました。

どの児童も真剣に、安全に静かに避難することができました。「いざ」というときに慌てず命を大切にできるような、計画的に訓練していきます。1年生児童は、非常扉が閉まったときを想定して、非常扉の開け方と通り方の訓練もしました。

5年生総合的な学習の時間 ～地域の皆さま、 1・2年生 生活科 ご協力ありがとうございました。～

5月9日(金)1・2年生は、地域の方を講師にお招きし、学級園にサツマイモを植えました。朝から雨が心配でしたが、なんとか植えることができました。地域の皆様、天候の悪い中、ご協力ありがとうございました。根付くまでみんなで水の管理をして、野生のシカやイノシシに食べられないように、大切に育てていきたいと思ひます。



5月12日(月)5年生は、JAひろしま吉舎支店の方を講師にお招きし、バケツ稲の植え付けを行いました。これは、総合的な学習の時間、「受け継ごう！広めよう！日本の食～米づくりを通して～」という学習の一つです。まずは、土づくりからです。バケツの底まで土と水をしっかり混ぜて、代掻きをしました。そして、一粒ずつ種もみを植え付けました。水を枯らさないように大切に管理します。これから、稲を育てたり、米や日本食文化のよさを多くの人に発信したりしていきます。JAの皆さま、ご協力ありがとうございました。



一人ひとり、バケツにしっかり土を入れます。



たっぷり水を入れ、底までかき混ぜて代掻きをします。



一粒ずつ、種もみをまきます。秋の収穫まで大切に育てます。

～花植えボランティアにご協力、よろしくお願ひします。～

先日、吉舎中学校生徒会が作成した、「第1回花植えボランティアの募集について」というお便りを配布しました。6月9日(月)16時から16時50分まで、吉舎中学校の駐車場で、吉舎中学校の生徒会が中心となって、花植えボランティアを行います。

当日は、200個のプランターに夏の花を植える予定です。現在、吉舎小学校の児童玄関に咲いてるパンジーも、昨年11月にボランティアが植えてくださった花です。

200個のプランターは、小学校を含め、吉舎の地域に配られて吉舎の夏を彩ります。保護者の皆さま、児童の皆さん、ぜひ、ボランティア活動にご協力ください。(参加申し込みは、16日までに吉舎小にお申し込みください。)

吉舎地域を、みなさんの力で、花いっぱいにしていきましょう。



現在の児童玄関の様子です

民生委員児童委員 挨拶運動

5月9日(金)には、吉舎小学校の児童玄関前で、民生委員児童委員の皆さまが、挨拶運動に来てくださいました。民生委員児童委員の皆さま、朝早くからありがとうございました。6月には、6年を対象に、民生委員児童委員の方々をゲストティーチャーとしてお招きして授業をしていただく予定です。地域の方々の支援を児童に伝えていきます。



5月から6月の主な行事予定

5月14日(水) 交通安全教室

15日(木) 耳鼻科検診

19日(月) 学校運営協議会

20日(火) みよし結芽人育成研修会
一斉下校 13:30

21日(水) 内科検診(1~3年)

22日(木) 新体力テスト

23日(金) 内科検診(4~6年)2年生PTC

27日(火) 総合質問紙調査

28日(水) スクールカウンセラー来校日

29日(木) 眼科検診

30日(金) プール掃除

6月2日(月) 委員会活動

5日、6日(木、金) 修学旅行(6年生)

6日(金) 三次市一斉大雨災害想定
避難訓練

9日(月) 花植えボランティア

(多くの方のご参加をお待ちしています。お忙しいとは存じますが、ご協力、よろしくお願ひします。)

12日(木) 1年生PTC、6年生子ども未来プロジェクト授業

13日(金) 社会見学(1~5年)

16日(月) プール開き

17日(火) 校内研修(一斉下校 13:00)

23日(月) 授業参観日・5年生PTC
PTA役員会

24日(火) みよし結芽人育成研修会
一斉下校 13:30

27日(金) 5年生カーヌー体験

※ 読み聞かせ朝会(りんくさん)…毎週水曜日

『体罰, セクシュアル・ハラスメント, パワー・ハラスメント・人権等』に関する相談窓口

性暴力, 体罰, いじめ, セクシャル・ハラスメント, パワー・ハラスメント相談窓口

担当者 森元 誠(校長)、小畑隆夫(教頭)、尾田達哉(生徒指導主事)、柴佑子(保健主事・養護教諭)

障害を理由とする差別の解消の推進に関する相談窓口

担当者 森元 誠(校長)、小畑隆夫(教頭)、尾田達哉(生徒指導主事)、柴佑子(保健主事・養護教諭)
川崎良香(特別支援教育コーディネーター)

連絡先 電話(0824)43-2580 三次市立吉舎小学校

☆気になることがありましたら、いつでもご相談ください。

○スクールカウンセラーとの面談予約も受け付けています。

○なお、三次市教育委員会、広島県教育委員会等にも相談窓口があります。